



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. Oktober 2024

Ältere Menschen, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

### **Seniorenbeirat lädt zu „Filmklassiker am Nachmittag“ ein**

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden lädt am Mittwoch, 6. November, 15.30 Uhr, in Kooperation mit dem Murnau-Filmtheater, Murnaustraße 6, in der Reihe „Filmklassiker am Nachmittag“ zu „Die Austernprinzessin“ aus dem Jahr 1919 ein. Vor dem Film gibt es ein Kurzfilmprogramm und eine filmwissenschaftliche Einführung.

Alle Altersklassen zahlen fünf Euro Eintritt. Tickets gibt es an der Kinokasse und online unter [murnau-stiftung.de/filmtheater](http://murnau-stiftung.de/filmtheater). Reservierungen können per E-Mail an [filmtheater@murnau-stiftung.de](mailto:filmtheater@murnau-stiftung.de) oder montags bis freitags von 10 bis 12 Uhr telefonisch unter 0611/9770841 vorgenommen werden.

Zum Film: Der schwerreiche amerikanische Geschäftsmann Quaker hat sein Vermögen mit Meeresfrüchten verdient und ist deshalb überall als Austernkönig bekannt. Seine temperamentvolle Tochter, die Austernprinzessin, will unbedingt einen europäischen Adligen ehelichen. So gerät sie an den mittellosen Prinz Nuki, doch der schickt zunächst seinen Diener Josef vor. In der Annahme, einen echten Prinzen vor sich zu haben, heiratet die ungestüme Millionärstochter den Dienstboten bei der erstbesten Gelegenheit. Damit setzt sie eine turbulente Ereigniskette in Gang. Entgleisungen, ein Damenboxkampf, der Ausbruch des Foxtrott-Fiebers und Alkoholexzesse sind die Folge.

+++